



595906

18-X-2000  
Región San Fernando, p. 3

## Inter Nos

nota de enrique neiman

Los habitantes de Chépica deben estar agradecidos y más aún los estudiantes, ya que en «Raíces Chepicanas» obra reciente de Marcos Valle González han de encontrar un montón de datos y detalles que guardan relación con el histórico del pueblo, sus personajes, instituciones sociales, religiosas, con ancianos, bomberos, la colaboración en la Guerra del Pacífico, sin desconocer el aporte en todos los años del existir chepicanos a las artes, sea pintura o literatura.

Es agradable meterse en las páginas, como grato es tener en las manos este libro de muy excelente presentación. Un ejemplar de lujo, con novedosas ilustraciones.

Leyéndolo recordé mi «Tierra Huasa» obra que me ha sacado de apuros durante años de constantes preguntas, libro que me lleva a pensar en una tercera edición, lógi-

camente puesta al día.

Aunque don Marcos dice miles de cosas sobre Colchagua, no menciona a nuestro San Fernando, algo que duele, pues hemos sido capital de la provincia, asunto que incluye a Chépica.

Un detalle que en modo alguno no resta importante a esta «Raíces Chepicanas», obra muy positiva, como cultural e instructiva.

## Inter Nos [artículo] Enrique Neiman

Libros y documentos

### AUTORÍA

Neiman, Enrique

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Inter Nos [artículo] Enrique Neiman

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile